

「食品安全」の あゆみ

広報誌「食品安全」は、内閣府食品安全委員会が発足して2年目、2004年7月に創刊されました。国民の皆様に食品の安全について積極的に考えていただきたい。そして、食品安全委員会は食品の安全と皆様をつなぐ懸け橋となり、もっと信頼される組織にならなければ……。そんな願いを込めた創刊でした。

第1号 [創刊号]

第26号

第36号 [10周年]



2004年(平成16年)7月

食品安全委員会の組織、リスク評価の仕組み、食中毒(O157、リストeria)など



2011年(平成23年)3月

東日本大震災発生を受け、食品中の放射性物質に関する緊急取りまとめなど



2013年(平成25年)7月

委員会設立10周年を受け、業務実績やあゆみなど

第48号

第55号 [年誌へ]

第59号



2016年(平成28年)10月

委員会設立の契機となった牛海綿状脳症(BSE)国内対策の見直しに係る食品健康影響評価など



2018年(平成30年)10月

この号から年誌となり、食品安全委員会の1年の活動紹介



2022年(令和4年)7月

食品安全委員会の活動紹介に加え、巻頭特集として、委員長のインタビューや海外情報の収集といった業務紹介を掲載